



¿Dónde puedes solicitar un préstamo? ¿En una sucursal o de forma virtual?

Ahora que ya sabes que necesitas solicitar un préstamo rápido, es momento de pensar dónde puedes hacerlo.

Existen diferentes alternativas a la hora de solicitar un préstamo. Aquí te dejamos algunas ideas de los especialistas de **Creditea**, para que tomes tu decisión en base a tus necesidades financieras y personales. Cuáles son tus opciones y cómo debes proceder.

[Cuáles son las entidades que ofrecen mini préstamos](#)

Por un lado, cuentas con entidades bancarias que ofrecen diferentes servicios y productos financieros, entre ellos tarjetas de crédito, créditos hipotecarios, préstamos personales, mini préstamos, etc. Por otro lado, existen entidades prestamistas que se especializan en préstamos rápidos y operan 100% online.

Entidades bancarias

Como ya hemos mencionado, siempre tienes la posibilidad de acudir a tu banco de confianza y solicitar un préstamo de cualquier índole. Esto se realiza de manera presencial en una sucursal del banco. Es una buena alternativa si eres una persona más tradicional o conservadora y no deseas sumergirte en el mundo virtual.

Sin embargo, debes tener en cuenta algunas desventajas de solicitar un préstamo rápido de esta manera. A veces ocurre que el acceso al préstamo puede ser más burocrático que en una entidad financiera.

A su vez, al ser presencial, debes considerar el tiempo de desplazamiento y el tiempo de espera en la sucursal del banco. Considera que puede haber fila, ya que no eres el único que tiene la necesidad de solicitar un mini préstamo.

Además, recuerda que normalmente es necesario que ya seas cliente del banco para acceder a estos mini préstamos y, claro está, tener un buen historial crediticio.

Entidades financieras prestamistas

También tienes la opción de solicitar [mini préstamos en entidades financieras como Creditea](#). En este tipo de instituciones puedes solicitar préstamos inmediatos que sonde fácil acceso, ya que no necesitas un aval, pero sí debes cumplir con ciertos requisitos mínimos, entre ellos contar con un historial crediticio sano.

En este caso, cuentas con el gran beneficio de que son préstamos que puedes solicitar en línea, todo desde la plataforma de la institución. Las plataformas suelen ser seguras y hacen uso de tus datos con el único fin de procesar tu solicitud y brindarte el mini préstamo.

Para acceder a la plataforma de Creditea, por ejemplo, solo basta con introducir la URL, completar un sencillo formulario que no te toma más de 10 minutos y esperar a que la institución se contacte contigo.

La prestamista suele responder a tu solicitud el mismo día, siempre y cuando sean días hábiles. Se pone en contacto contigo para comprobar tus datos y una vez que acepta la solicitud, recibes el dinero en tu cuenta bancaria en menos de 24 horas. Todo esto desde la comodidad de tu casa, sin hacer filas innecesarias.

Estas entidades prestamistas son ideales para todo aquel que se maneja bien con la tecnología y no quiere perder su tiempo en traslados o haciendo filas.

Pero también son útiles para la gente que no es demasiado tecnológica. Es decir, no se necesita ser un *tech savvy* para pedir un préstamo rápido en línea, ya que las plataformas financieras suelen ser muy intuitivas y fáciles de utilizar.

A su vez, si tienes dudas, siempre te puedes poner en contacto con el equipo de cada entidad financiera que te podrá guiar y asesorar en cualquier momento del proceso.

Beneficios de los mini préstamos en línea

Debido a la burocracia bancaria, es posible que tu solicitud demore más en ser procesada y aceptada. El gran beneficio de los mini préstamos en línea es que consigues tu dinero en menos de 24 horas y ahorras cualquier costo adicional como el de traslado.

A su vez, en Creditea, por ejemplo, puedes usar este dinero como línea de crédito. Es decir, usar una parte del préstamo que necesitas en ese momento, y guardar la otra mitad para usarla más adelante.

Otra ventaja es que las entidades prestamistas suelen adaptarse a tus necesidades y te dan la posibilidad de liquidar tu deuda de forma quincenal como también de manera anticipada, sin penalizaciones.

Además, si pagas el monto que debes en el tiempo de devolución establecido, tienes la posibilidad de acceder a mejores tasas de interés y conseguir aumentos en tu línea de crédito.

Pero entonces, ¿qué es más conveniente para el prestatario?

La decisión de solicitar un mini préstamo en un banco o en una institución financiera dependerá de muchos factores. Entre ellos de la confianza que te genere cada entidad, de tus costumbres y hábitos, de tu estilo de vida, y tus necesidades personales y financieras.

Lo importante es que te sientas cómodo y seguro con la decisión que tomes y te informes bien de todas tus posibilidades antes de solicitar un mini préstamo.

<https://www.vidapositiva.com/donde-puedes-solicitar-un-prestamo-en-una-sucursal-o-de-forma-virtual>